



## Leitlinien Schule

Mit Gymnasium und Sekundarschule sowie drei Grundschulen ist Werne im Bereich Schulpolitik gut aufgestellt. Aktuelle Themen sind die Breitbandanbindung und Digitalisierung sowie die Schulsozialarbeit.

Die Grünen fordern deshalb,

- Breitbandanbindung und Digitalisierung der Schulen endlich ernsthaft voranzutreiben.
- die Schulsozialarbeit an allen Schulen personell gut auszustatten.
- Ganztagsangebote an allen Schulen qualitativ und quantitativ zu sichern.

Die Digitalisierung der Schulen in Werne ist durch den Medienentwicklungsplan angestoßen. Jetzt muss es an die zügige Umsetzung gehen.

Die Bedeutung der Schulsozialarbeit tritt immer deutlicher hervor. Sie vermittelt nicht nur die Lösung innerschulischer Konflikte, sondern befasst sich auch mit Problembereichen, wie Mobbing oder Schulverweigerung. Im engen Kontakt mit der Jugendhilfe deckt sie zudem Fälle von Kindeswohlgefährdung auf und leistet wichtige Präventionsarbeit. Dabei ist Kontinuität gefordert.

Die Vereinbarkeit von Beruf und Familie hat für die Grünen einen besonderen Stellenwert. Dazu sind verlässliche Ganztagesangebote in den Schulen notwendig.